

De la primavera de 2007 al invierno de 2008

El proyecto original del trasvase preveía que las obras finalizaran en la primavera de 2007. En julio del año pasado todos los tramos marchaban a buen ritmo y «sólo» faltaba el comienzo de las obras en los túneles, divididos en tres tramos, con plazos de ejecución que oscilaban entre los 29 y los 34 meses. Dependiendo de las objeciones técnicas y si como anunció Aguas del Júcar el 8 de julio de 2005 las obras hubieran comenzado el 1 de agosto del año pasado, la ejecución de esos tramos rondaría el 30 o 40 por cientos. El Ministerio de Medio Ambiente asegura que le nuevo trasvase será una realidad en diciembre de 2008. Falta, sin embargo, que las empresas adjudicatarias redacten sus proyectos y fijen fechas, algo que estará en diciembre.

Servicios

-  [Enviar esta página](#)
-  [Imprimir esta página](#)
-  [Atención al lector](#)

[Anterior](#) [Volver](#) [Siguiete](#)

Noticia Origen

-  [Más barro que agua. **Alicante**](#)



CAM

Caja de Ahorros
del Mediterráneo